「東」といえば、根釧東部森林管理署だよね

1ヌ語で「東





おこないました。 署職員が格子状防風林の 学実習で開陽台を訪れ、当 門学院の一年生が地域見 機能や歴史について解説を 10月30日、北の森づ

できました。

の風景を残していくことの大 話すと驚きの声が上がり、こ た土地を切り抜いて格子状 防風林が造成されたことを 0年前には一面の原野だつ 側にも機能することや、 切さを学んでもらいました。 防風林の防風効果が風上 13

【みどりの森づ 大作戦】

10月20日(日)



ました。 現場でどのように働い リキュラムをとおして、 との意見交換などのカ 実習、そして先輩職員 ていくか理解することが 基礎的な座学や各種



度4つの研修を受講し

森林管理局にて、今年

【研修をとおして】 5月~10月







を広げて食べました。 色を沢山撮影しました。 ばし、遊歩道の様子や景 疲れていないと・・。若い体 員もいましたが、まったく 確認に行きました。 力に感服です。 道中ではドローンを飛 初めて遊歩道を歩く職 羅白湖では皆でお弁当 羅臼湖遊歩道の現地

【今月のお便り】(鷹野)



を堪能していました。 登ってきました。 者がおり、それぞれが自然 ス確認と合わせ、摩周岳に レッキングをする方や登山 10月5日(土)晴 摩周湖の素晴らしい景色 イルの裏摩周ルートのコー 絶好の日和の中、多くのと 開通した北海道東トレ

般の方の参加がありました。 樹・育樹活動に出席しま した!会場には多くの一 皆苗木を担ぎ試行錯誤 根室市で開催された 植

度歩いてみてください。

が堪能できるので、是非一

ŧ! 植え付けまでこなす子供 なか、ひとりで穴掘りから しながら植え付けを行う

大きく育つのが楽しみで